

Necesario, mejorar la calidad y cantidad de empleos: STPS (El Financiero 14/04/10)

Necesario, mejorar la calidad y cantidad de empleos: STPS (El Financiero 14/04/10) Zenyazen Flores Miércoles, 14 de abril de 2010 "No podemos estar conformes", reconoce López Buitrón. - CAE COLOCACIÓN VÍA SNE La colocación de personas en un trabajo a través del Servicio Nacional de Empleo (SNE) será menor en 15 por ciento este año respecto a 2009, debido a que el año anterior se incrementó el número de desempleados. El subsecretario del Empleo de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Jaime López Buitrón, reconoció que el país no ha logrado generar las plazas que demandan los mexicanos, por lo que confió en que con la recuperación de la economía también se recobren esos puestos en cantidad y calidad. "Los empleos tendrán que ser mejorados; eso es indiscutible. No podemos estar conformes en cuanto a la calidad y cantidad. Con la recuperación, el mercado tendrá que aportar las vacantes que deben ser mejores que las que teníamos durante la crisis." Señaló que será a través del SNE como se continuará enfrentando el problema del desempleo, principalmente de la población vulnerable. No obstante, ese programa tuvo una disminución de 25 por ciento en su presupuesto. En 2010 el presupuesto del SNE pasó de mil 670 a mil 261 millones de pesos, con los que se prevé colocar a 800 mil personas en un puesto de trabajo, cantidad que es 15 por ciento inferior a la del año pasado. "Creemos que van a ser menos los colocados que el año pasado. Esto se debe a que en 2009 había más gente con afectación del desempleo, y había mayor procura de nosotros, pero pensamos que la colocación va a ser menor en 10 o 15 por ciento, aunque insistiremos en la promoción." El SNE es la estrategia de la STPS más importante en términos de promoción y generación de empleos, la cual está conformada por 15 subprogramas agrupados en Servicios de Vinculación y Programas de Apoyo al Empleo, entre los que se encuentran la bolsa y feria de empleo, programa de trabajadores agrícolas temporales México-Canadá, Bécate y fomento al autoempleo. Mediante ese esquema, la STPS pretende colocar este año en un empleo formal a poco más de 10 por ciento de las personas que buscan una opción de trabajo en el SNE, lo que representaría integrar al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) a 80 mil personas al final del año. Flexibilidad Señaló que "el año pasado tuvimos medidas contracíclicas porque no estábamos en expansión económica sino en contracción, y lo que aspirábamos, y sigue siendo, es tratar de mitigar el efecto de la crisis internacional en materia de empleo". Y agregó: "El servicio público mostró flexibilidad ante las circunstancias que es lo que la gente más nos aprecia, que no tengamos mecanismos burocratizados, acartonados y lentos de respuesta, sino que si hay una emergencia o contingencia podamos tener velocidad de respuesta y sensibilidad para atender". El subsecretario comentó que durante una reunión con los gobiernos estatales del país, se acordó no implantar nuevos programas anticrisis debido a que el tipo de mercado laboral económico de México no encontró en esa estrategia una coadyuvante para mitigar los efectos de la crisis en el empleo.